



# Victoria de Santiago Cañizares en Históricos en La Nucía

Creado en Lunes, 09 Marzo 2015 17:03



Santiago Cañizares impuso el pasado fin de semana su Ford Escort MK1-Unárea en la categoría de Históricos en el I Rallye Marina Baixa-Villa de La Nucía, marcando un 11º scratch pese a varios problemas mecánicos debidos a la inactividad de su vehículo que se solucionaron sin mayores problemas por las asistencias de MT Racing. El ex futbolista internacional llevaba como copiloto a Pepe Martín. La segunda plaza fue para los pinoseros Teodoro Fernández y Bernardo Quero (Alfa Romeo Giulia) y completaron podio Paco García y Carlos García (Seat 124).

En Regularidad Sport, victoria de David y Angélica Camacho con el Volkswagen Golf GTI Rabbit. El talaverano afincado en Alicante saldrá con Eduardo Blanquer en el próximo 41 Rallye Costablanca. En Regularidad Open, triunfo de Charlie Ferri y Vicente Zaragoza (Seat Marbella) que superaron un sinfín de adversidades y en Regularidad -50 ganaron Shisley Pereira y José Javier Peiró con su Opel Kadett GSI 2.0.